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順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

１ 

 

 

 

 

本 畑 敏 雄 

 

 

 

 

１  合 同慰霊 祭の 開 催方法 につい

て 

 

 

 

(1) 現在、毎年旧暦の１０月１５日に行われている合同慰

霊祭は、町社協の協力の下に遺族会が中心となって実施

しているが、近年は直系の正会員・準会員の減少及び高

齢化により運営が難しくなっていることから、合同慰霊

祭を町主催による追悼式の形で行えないか。 

町 長 

 

 

 

 

１  農業振興対策について 

 

(1) 施政方針の中に、果樹を新たに重点作目とし複合経営

の一層の推進を図るとあることから、高齢化・少子化に

対応した農家の指 標 となる経営指針を 作 成する必要が

あると痛感するが、どう考えているか。 

(2) 施政方針の中に、さとうきびの面積確保対策と飼料作

物の種子導入による低コスト飼料を確保するとあるが、

限られた耕地面積の中で競合している現状において、輸

送園芸を含めたそ れ ぞれの作物の必要 面 積の確保につ

いては、今後どの よ うな対策を講じて い く考えである

か。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２ 林  隆 寿 

２ 観光産業振興対策について (1) 平成２４年度から、本町も出資している奄美群島観光

物産協会を中心とした活動が開始されるが、大島本島中

心のＰＲ活動が行 わ れることによって 与 論島のＰＲが

埋没してしまうことがないよう、対等なＰＲ活動に努め

てもらいたいが、どのような活動を展開していく考えで

あるか。 

(2) 与論島の観光は、沖縄県と密接なつながりがあり、や

んばる駅伝などの交流も活発化しているので、将来にわ

たってより一層効 果 のある友好関係を 構 築し発展させ

る必要性を痛感するが、本町の人材育成も兼ねて意欲あ

る役場職員を沖縄県に派遣する考えはないか。 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 
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順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

２ 林  隆 寿 ３  農商工 連携事 業 の活用につ い

て 

(1) 現在、農商工連携による事業展開がなされているが、

将来、この事業をどのように展開していく考えである

か。 

(2) この事業による雇用創出の将来性については、どの

ように捉えているか。 

町 長 

 

 

町 長 

１ 子育て支援対策について (1) 子どもの突発的な事態への対応や、近年の共働きの

増加に伴って、病児・病後児保育の必要性が痛感される

が、どう考えているか。 

(2) 議員定数の削減と費用弁償の廃止によって浮いた費

用を、保育料を削減するための財源に充てる考えはない

か。 

町 長 

 

 

町 長 

２ 畜産振興対策について (1) 価格が低迷する畜産振興対策として、優良繁殖牛の

保留及び導入をスピード感をもって図り、その比率を高

める必要があるが、どのように考えているか。 

(2) 観光地にふさわしい、環境にやさしい循環型農業を

推進するためには、畜産のふん尿等の処理・活用を図る

上でも液肥センターの整備が必要だと考えるが、今後そ

の計画はないか。 

町 長 

 

 

町 長 

３ 川 村 武 俊 

３ 施政方針について (1) 観光地としてのイメージアップを図るためにも、公

共施設等のトイレ整備については、若い人はもとより、

高齢者や障がい者にも配慮した設備が必要だと考える

が、どう改善・推進していく考えであるか。 

(2) 今後、先送りできない多額の予算を必要とする施設

の整備等が控えている中で、Ｂ＆Ｇプールの温水化整備

を図る意義をどのように認識し、将来にわたる多額の維

持経費についてはどのように捻出する考えであるか。 

町 長 

 

 

 

教 育 委 員 長 
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３ 川 村 武 俊 ３ 施政方針について (3) 昭和期には小中学校において方言使用禁止教育が進

められた時期もあったが、現下の情勢の中で方言の復活

を図っていくための具体策はあるか。 

教 育 委 員 長 

４ 喜 村 政 吉 １ 農業振興対策について (1) 畑総事業を始め、様々な事業や各種補助金など、こ

れまで多額の農業予算が投入されてきたが、農業の総生

産額や農家所得の向上という観点から、その成果や問題

点について検証すべき時期にきていると痛感するが、ど

のように考えているか。 

(2) 農業ビジョンの策定はどこまで進ちょくし、アンケ

ートの結果はどう分析されているか。 

(3) 環境保全型農業はどう進ちょくしているか。また、

農業ビジョンの策定委員に有機農業に取り組んでいる

メンバーが入っていないようだが、どのような理由から

か。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

１  環境プ ロジェ ク トの取組に つ

いて 

(1) 環境学習（教育）の推進については、具体的にどの

ような対策を講じているか。 

(2) 美化活動の推進については、具体的な対策をどう講

じ、実際に取り組んでいる活動や予定している活動とし

ては、どのようなものがあるか。 

町 長 

教 育 委 員 長 

町 長 

教 育 委 員 長 

５ 供 利 泰 伸 

２  スポー ツ交流 推 進対策につ い

て 

(1) 第５次総合振興計画の中で、教育・文化の分野では、

スポーツ交流を推進するため、島外からのスポーツ交流

人口の増加を促す施策の推進を図るとあるが、具体的に

は、どのような対策を講じているか。 

教 育 委 員 長 

６ 麓  才 良 １ 環境保全対策について (1) 最終処分場の整備計画概要はどう考えているか。 

(2) ゴミの分別収集や不法投棄防止の啓発については、

どのように推進していく考えであるか。 

町 長 

町 長 
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６ 麓  才 良 ２  最終処 分場建 設 予定地の周 辺

整備について 

(1) ビドウのカルスト台地を含めた周辺の遊歩道やクロ

スカントリーコース等の整備については、どう考えてい

るか。 

町 長 

 


